

# 基礎力テスト全員合格!



今年度最初の基礎力テストが4月25日(木)に行われました。本校では、中間テストがない代わりにこの基礎力テストが、年間18回計画されています。昨年度は、国数英の3教科でしたが、今年度は理科と社会を含め、5教科で実施することになりました。昨年は、残念ながら、全員合格が1度もありませんでした(あと1人でということは何回もありましたが)。しかし、今年度は、何と1回目で全員

合格を達成しました。1年生が国語、2年生が英語、3年生が理科ということでしたが、全員が見事合格ラインの80点をクリアし全員合格となりました。これはすごいことです。最初の基礎力テストということもあり、一人一人のしっかり学習した成果が結果として表れたのだと思います。是非、この調子で2回目以降も全員合格といきたいものですね。大いに期待したいと思います。やればできる!



## 図書館開きを実施



4月24日(水)に今年度の図書館開きを実施しました。多くの生徒が図書館を利用し活発に読書活動ができることをねらいに、生徒会図書委員会が主催し行いました。

図書委員の紹介をした後、図書館利用の決まりについて全体で共通理解をし、図書委員によるお薦め本の紹介、そして最後に教頭先生から読書の仕方について、本には起承転結があり、それを考えながら読むと良いといったお話がありました。

読書活動は、ここ数年、本校の課題の一つとなっているので、時間を上手にやりくりし、たくさんの本に触れてほしいと思います。本校の図書館にはお薦めしたい本がたくさんありますので、是非手にとってみてください。本に親しむ習慣を付けることからまずは始めてみましょう! 図書委員会の皆さん、準備等お疲れ様でした。



読書活動は、ここ数年、本校の課題の一つとなっているので、時間を上手にやりくりし、たくさんの本に触れてほしいと思います。本校の図書館にはお薦めしたい本がたくさんありますので、是非手にとってみてください。本に親しむ習慣を付けることからまずは始めてみましょう! 図書委員会の皆さん、準備等お疲れ様でした。

